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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　K. C. Samuel（インド）  “Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT”「フェローシップとインパクトで次の100年へ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Shen Chi-Ming（台湾） “Elegantly Change with New Era”「新しい時代とともに、エレガントに変化を」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　田 上 　 正（熊本むさし） 　「原点を知り将来に生かす」“Know the origin and utilize it in the future!”
京都部主題：Ｄ　Ｇ　石 倉 　 尚（京都キャピタル） 　United by YMCA～YMCAで、ひとつになる～

I’m Y’s, and We’re Capital Club ～YMCAと共に～
会　長　倉　見　直　樹
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会　長／倉見直樹
副会長／幡南　進
書　記／山口雅也・黒木宏知
会　計／田中升啓

今月の聖句

JWFは西日本区維持・存続のための大切な基金です。
ワイズ活動を通じて得られる多くの喜び・感謝を、献金の形で捧げましょう。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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　今期の EMC事業委員長を拝命いたしました。至らないところが多くご迷惑をお掛けすることも多々あると存じま
すが、厳しいご鞭撻の程をよろしくお願いいたします。
　次期のキャピタルクラブ創立 40 周年をメンバー 40 人で迎えるべく、今期は６名のメンバー増員を目標としており
ます。
　早速に、ドライバー委員会にて９月第二例会にメンバー増強例会を企画していただいております。目玉講師にお越
しいただけるとのことですので、是非お１人でも多くのゲストをお誘いいただけますと幸いです。
　また、10 月第二例会では EMC例会を予定しております。歴代の西日本区 EMC主任の方々にお集まりいただき、
EMCについての貴重なご経験や熱い想いを大いに語っていただこうと考えておりますので、是非ご期待下さい。
　先日ウェルクラブの引継例会に参加したのですが、メンバー 10 人中、実に９名が出席率 200％達成賞で表彰されて
いました。その秘訣をお尋ねしたところ、皆さん口を揃えて「単純に例会に出るのが楽しいからやで」と仰るのです。
これだ！　と思いました。まずはメンバーの皆様の満足度を高めることが肝要で、そうでなければゲストも上手く誘
えないのではないか？
　そこで「グルメ同好会」を企画し役員会にてご承認いただきました。会長は数多の美味名店に精通されている志田
さん（ご本人からは未だ了承を得られていませんが決め打ちです。志田さんよろしくです！）、幹事は私が務めさせ
ていただきます。ゲストを誘うのにいきなり例会というのはちょっとハードルが高いな、とお感じであっても、美味
しい食事と酒を共にするのであれば、お誘いいただきやすいのではないかとも思っております。こちらも是非ご期待
下さい。
　メンバーの増員とメンバー間の結束強化に微力を尽くしてまいりますので、１年間どうぞよろしくお願いいたします。

解　説　この聖書の箇所は「タラントンのたとえ」といわれる個所で、タラントンとは当時のギリシャのお金の単位でタレ
ントという言葉は、この聖書の箇所のタラントンが語源といわれている。
人はそれぞれ生まれる時に神様から一人一人異なった能力、才能を与えられている。そして、その才能や能力は、人によっ
て差もついている。
しかし、その与えられた才能や能力をどのように活かすのかはその人にゆだねられており、神様は、その与えた能力や才
能を積極的に用いることを求めておられるのである。
自分に与えられている才能が貧しいからと用いなければその力も無くなっていくが、与えられている分に従って用いれば、
その能力や才能を神様は豊かにしてくださるということをこの譬えは言っているのである。

だれでも持っている人は更に与えられて豊かになるが、持っていない人は持っているものまでも
取り上げられる。

新約聖書　マタイによる福音書 25 章 29 節

未来につながるEMC活動　新規クラブ設立の為にYES献金 100％を！
塚本勝己　EMC事業主任（京都ウエストクラブ）９月 ＥＭＣ

ＹＥＳ

新米のEMC委員長ですが
EMC事業委員長　野　口　晋　司
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京都部部会リハーサル例会
地域奉仕・環境事業委員　森　　　繁　樹

　８月23日（火）、ウェスティン都ホテル
「瑞穂の間」で 19 時より京都部会リハー
サル例会が開催されました。
　いつもの通常例会のように、倉見直
樹会長の開会宣言・開会点鐘でスター
トしました。例会前の 18時よりすでに、
式典委員会、懇親会委員会、記録委員会
の皆様を中心に集合されており、司会者
の読み合わせ、スクリーンに投影され
る映像の確認がおこなわれていました。京都部会まで後 11 日
となり、いよいよ大詰めの段階にきていると実感しました。
　ワイズソング斉唱、田中由紀さんのゲスト紹介、会長挨拶と
なりました。倉見会長より、新型コロナの急増により８月納涼
例会が中止となっとこと、本日の例会でも慎重を期して食事な
しとさせて頂いたことの説明がありました。断腸の思いでの決
断だったと思われます。
　この後のリハーサルでは、後（本日を入れて）12日となり、しっ
かり確認するところは、確認するように、とのお言葉がありました。
　式典、懇親会のリハーサルを一通り終え、全体の流れがイメー
ジできたように思われます。志田育夫さんの誕生日のお祝い、
YMCAの歌、閉会点鐘でちょうど 21 時に閉会となりました。

メネット懇親会
メネット　田　中　由　紀

　７月25日（月）の 11 時 30 分から、倉見会長をお迎えしホテル
オークラ京都「桃李」にて「メネット懇親会」が開催されまし
た。はじめに、石倉メネット会長の進行のもと、12 名のメネッ
ト（と宮﨑貴歳コメット）に囲まれた倉見会長が少し緊張気味に
ご挨拶され、続いて今期メネット代表の八木メネットから乾杯
のご発声があり懇親会が華やかにスタートしました。今回のお
料理は中華のオーダーバイキングで、当日の段取りはもちろん、
出欠確認等の準備やコロナ感染予防対策など、石倉メネット会
長が細やかな配慮をもって設えてくだり、美味しいお料理に楽
しいお喋りであっという間に時間が過ぎていきました。
　会の後半には恒例の近況報告が行われ、皆様の活動に“さす
がだなぁ”と感動したり“エッ！”と驚いたり、子育て・手料
理についてのエピソードやメンの自宅でのご様子など、興味深

いお話をたくさんお聞
きすることができ、次
の機会が待ち遠しくな
るほど素敵な時間でし
た。また次回は、より
沢山のメネットとお会
いできることを楽しみ
にしています！

参加者（順不同・敬称略）
倉見会長、石倉メネット会長、八木京都部メネット代表、内廣
メネット、大山メネット、亀井メネット、香山メネット、田中
メネット、仁科メネット、宮﨑メネット、山田メネット、岡本
特別メネット、ダルマパーラン特別メネット、宮﨑貴歳コメット

CS・PR 合同懇談会
地域奉仕・環境事業委員長　渡　邊　え　み

　懇談会当日、コロナの影響が色濃く、残念ながらご欠席され
た方も多く、急設えになってしまった部分があった様ですが、
方針の概要や他クラブの取
り組みを知ることが出来、
大変勉強になりました。
　西日本区地域奉仕環境事
業主査の伊藤文訓氏は、ス
ピーチの冒頭で「西日本区
のホームページを見たこと
がない方は手を挙げてくだ

さい。」と、おっしゃいました。
　見たことがなかった私は手を挙げましたが、その数、わずか
で驚きました。皆さんの理解の深さを知りました。また、「SDGs
の推進」「メネットとの協働」「献金理解」を合言葉に掲げられ
ているとのこと。私もTOF例会やその都度、国際協会での献
金の使い道を理解してお伝えできるよう努めたいと思います。
　他クラブの、施設支援や清掃の活動、SDGs にからめる事業

としてサッカーを子供たち
に教える等、趣の違った様々
な支援活動も、とても参考
になりました。10 月 30 日
に行われるワイズデーは支
援先のサポートをメインと
したブースが並ぶと思うと
今から楽しみです。

８月第二例会
2022年８月23日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

８月第一例会
2022年８月６日（土）　納涼例会（中止となりました）
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― 京都ウェルクラブ編 ―
野　口　晋　司
　倉見会長及び幡南副会長にお供しまして、６月25日（土）19時
より行われました京都ウェルワイズメンズクラブの引継例会に
おいて、第 27 回京都部部会の PRをしてまいりました。中村
隆司前京都部部長をはじめ、同クラブのメンバーさんから「４
月の京都部部会でキャピタルさんにお世話になったから必ず行
くで」「楽しみにしてるし頑張ってや」等々心の籠った有難い
激励をいただきました。１人でも多くの方の参加勧誘と部会の
成功を心に固く誓った夜でした。

― 京都クラブ編 ―
苗　村　昌　碁
　７月12日（火）にホテル日航プリンセス京都で例会をされてい
る京都クラブへ西川様と石村様の３人で京都部部会のアピール
をしに訪問してきました。ちょうどその日はKick Off 例会で新
会長として合田会長の就任式が行われていました。合田会長は
まだ 40 歳という若さで２回目の大役を果たしておられる姿に
感銘しました。京都クラブはとても古く、75 年も続くクラブ
と聞いて、例会の雰囲気は堅苦しくもなくダラダラしたことも
なく何か余裕がある空気が漂っており、クラブのメンバーもお
互いに尊敬しあってメンバー同士での挨拶や日常会話を楽しん
でいる姿がとても楽しそうなクラブだと印象深かったです。ま
た、例会が始まる前にすでにセルフサービスですがお酒が振舞
われていたのも印象的でした。
　９月の京都部会についてはさすが歴史あるクラブだけあって
すでに参加申し込み済みと教えて頂いていたのもあり、とても
安心して壇上でのアピールが出来ました。
　京都クラブでもまだまだ声掛けしているメンバーもいるので
これから本番までに参加メンバーも増えていくともおっしゃっ
て頂いてうれしく思いました。
　帰りに祇園祭前という事もあり、「厄除けにどうぞ」とちま
きを頂きました。
　訪問してとても気持ちの良いクラブだったので後日ひとりで
も例会に参加したいと思いました。

― 京都パレスクラブ編 ―
渡　邉　え　み
　７月27日（水）パレスクラブの例会に参加させていただきまし
た。場所はホテルオークラ。重厚な雰囲気が緊張感を増してい
きます。
　アピールはもちろん、他のクラブの例会に参加するのも初め
ての事でふわふわしましたが、山口さんが口火を切っていただ
き、金原さんが締めてくださいましたので大変心強かったです。
アピールを終え、テーブルに戻るとYYYフォーラムに興味を
持ってくださっている様子を感じました。パレスクラブのみな
さんがおっしゃったように「次は京都部部会で。」またお会い
したいです。

リトセン秋の準備ワーク
広報・ブリテン事業委員　苗　村　昌　碁

　８月28日（日）、京都YMCAリトリートセンターで秋の準備
ワークに参加させて頂きました。
　毎年夏休みに子供達等がキャンプをした後の片付け及び掃
除、又これからの秋に気持ち良くキャンプ場を使用してもらう
為に設備環境を整える目的で、今回は、キャピタルクラブ、京
都クラブ、ウエストクラブ、グローバルクラブ、ウイングクラ
ブ等総勢９クラブ、約80名が参加したワークとなりました。キャ
ピタルクラブは最下層にある広場の草刈中心に活動しましたが、
とてもいい天気で連日の猛暑はどこへ行ったのかと思うぐらい
心地よい風も吹き、日影がほとんどない広場だったのですがい
い汗がかけ、心身ともに気持ちの良い活動が出来ました。午前
中には広場やその周りの土手の草刈も終わり、お昼ご飯にはウ
エストクラブさん手作りのカレーを頂き、とてもスパイスのき
いたおいしいカレー
でした。この活動を
通して子供たちの
笑顔や笑い声の絶
えないキャンプ場に
なってもらえると、
活動をしている私
もやりがいのある活
動だったなと思いま
す。これからももっ
と子供たちに喜んで
もらえるような活動
に関わっていきたい
と思いました。

夏の思い出を等しく子どもたちにキャンペーン
目標金額の 50 万円を達成することができ、約 10 名の
子どもたちにキャンプの参加費を補助することができ
ました。ご協力ありがとうございました。

YMCAインターナショナル・チャリティーラン
９月 19 日に３年ぶりに開催されるYMCAインターナ
ショナル・チャリティーランは、障がいのある子ども
たちを支援するとともに、“障がい”への社会的な理
解と関心を高めることを目的とした駅伝大会です。
2020 年・2021 年とコロナ禍で開催できず、会場も変
更することもあって、これまで参加してくれていた
チームも出場者が少なく、募集に苦慮しています。
協力の方法は出場だけではなく協賛（協賛１口／個人
５千円・法人１万円）・賞品等の物品寄贈・運営協力
などがありますので、是非協力をお願い致します。

YMCAからのお知らせ
京都YMCA国際福祉専門学校介護福祉学科、及び舞
鶴YMCA国際福祉専門学校では９月 24 日（土）にオー
プンキャンパスが開催されます。お知り合いに興味の
ある方がいればご紹介ください。

京都部部会アピール感想

YMCA NEWS



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

８月報告

編集後記
　コロナ禍の影響により納涼例会は、苦渋の決断で中止となり、
これで 3年連続で納涼例会は行なわれませんでした。そもそも
９月号に掲載できる記事が少ないため、納涼例会の中止で、記
事が不足するのではないかと思っていましたが、皆さんの協力
で今月号もたくさんの記事を掲載して発行できました。ホスト
を務める京都部部会の準備で皆さんお忙しい中、ご協力に感謝
いたします。次月号はその京都部部会を特集で、納涼例会で行
う予定だった全員ニコニコをブリテン誌面で行う予定です。ま
た、楽しく活躍するメンバーの写真を多く掲載できればと思っ
ております。どうぞお楽しみに。

広報・ブリテン事業委員長　西川欽一

在籍者数　　　28名
第一例会　　　中止
第二例会　　　26名
出 席 率　　92.8%

切　　手　　　0g
切手累計　　　0g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　10,000円
EF・JWF累計　10,000円

第一例会　　　　0円
第二例会　　4,000円
累　　計　28,000円

神崎前乗り&昼食　24,223円
ありがとうファンド　10,000円
合同委員会ファンド　28,000円
スイカファンド　13,860円
累　　計　　92,023円

献血　0名
累計　0名　　0cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　5,522円
累　　計　318,957円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今期累計　　4,758円

《報告事項》
〈西日本区・京都部報告〉　
７月29日（金）京都部地域奉仕環境事業・PR委員会懇談会
８月29日（月）チャリティーラン実行委員会
８月29日（月）ワイズデー実行委員会
　　　　　　他部の部会の参加状況の報告

〈YMCA報告〉　
８月28日（日）リトセン秋の準備ワーク
９月３日（土）YYYフォーラム
９月19日（祝）第 16 回インターナショナルチャリティーラン

　於：嵐山東公園
〈三役会報告〉　
•例会の ZOOM併用での開催について
• YMCA維持会費の受付　９月第２例会、10 月例会にて
•ベテスダの家中西所長の奥様ご逝去に伴、弔辞電報送付

〈各事業委員会報告〉　
・ YMCAサービス・ユース事業委員会　秋ワークの報告／夏
の思い出を等しくプロジェクト／チャリティーラン　開催の
概要や景品、協賛について／リトセンチャリティゴルフ３月
４日（土）比良ゴルフ倶楽部にて／わんぱくチャレンジ 12月
11日（日）／募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場実施支援の件：日
程調整中、又は昨年同様声を届ける別企画も検討中／ワイズ
デーブースの件：地元野菜の取扱い検討中／TOF例会講師
について
・ドライバー事業委員会　８月例会の振返り／ブリテンニコニ
コの件／ウエストクラブ合同例会の進行について
・交流事業委員会　ワイズ 100 周年台湾の件
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／キャピタル
パーカー／ジャガイモファンドについて／お試し・次年度予
約等／輸送の段取り如何では受渡日の検討の必要あり
・広報・ブリテン事業委員会　９月号・10 月号原稿依頼・入
稿状況報告
・EMC事業委員会　10 月第二 EMC例会の企画内容続報／出
欠、出席率報告／クラブ内同好会の件
・メネット会　倉見会長から前期決算報告の訂正報告／メネッ
ト懇親会実施報告

〈審議事項〉　特になし
•８月例会費の件　11,000 円とする　承認
（第一例会 5,000 円返金　第二例会 2,000 円返金）
•チャリティーラン、ランナー登録費をYサ予算から支出す
る件　承認

メ　　ン　菅原樅一　９月11日　　加藤俊明　９月28日
メネット　山口弘子　９月16日　　菅原由利子　９月20日
コメット　苗村琉

る

希
き

　９月１日　　八木　築
つき

　９月19日

亀井　久照・三千代　ご夫妻　９月15日
吉井　崇人・香　月　ご夫妻　９月17日

内　廣　　　健
　親愛なるクラブメンバーの皆様とは久しくご無沙汰続きで浦
島太郎になりつつある内廣です。
　皆様との交流が疎遠になりましてから、早くも三年目。
　二十年前の脊柱管狭窄症入院手術以来、当初は杖を友に独り
歩きの外出も出来ていたのですが、今では高齢（89 歳）のため
付き添い無しでは不安の状態でして……とは申しましても、上
半身と口だけは元気に過ごさせて頂いてる昨今です。
　ご時世がらコロナ禍に依る不要不急の外出抑制下、三年前に
第一線を退きまして以来、毎日が自由な時間ですので、新たな
生き甲斐を模索しつつ……ガンバリマース !!

菅　原　樅　一
　皆様、ご無沙汰しております。
　京都部会に向けて、石倉部長を中心に、キャピタルの皆様全
員が、必死にがんばって、おられる様子、ひしひしと伝わって
きます。
　必ずや、部会が“さすがキャピタル”と、大成功のうちに開催
されることと確信しています。
　私は、体調がすぐれず、何もお手伝いが、出来ないこと、た
だただ申し訳なく思っております。
　早く、元気を取り戻して、また、キャピタルの皆様にお会い
し、ワイワイ、ガヤガヤ楽しく活動できることを、切に願って
おります。
　ブリテンを通して、皆様とつながりができ、うれしいです。

吉　井　崇　人
　皆様お元気でしょうか？
　私は、元気です。
　世の中がコロナ禍となり、もうすぐ３年です。
　相変わらず、学校では休校・学級閉鎖 etc.. が出ますし、こ
の暑い中、野外・校内の生活を子供たちが顔を真っ赤にしマス
クをして生活しているのを目の当たりにすると、不憫で怒りす
ら覚えます。
　本当に、早くマスクのない生活に戻れる日が待ち遠しいです。
　私は、この３年間一度も熱も出さずに風もひかず、コロナに
もかからず元気に過ごしております。
　バカは風邪ひかないとよく言いますが、世間が流行病で大変
な中、存分にバカを発揮し元気でおります。
　また、お会いできること楽しみにしております。
　以上、近況報告でした。

HAPPY BIRTHDAY

2022年８月30日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第２回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY

功労会員・広義会員近況報告


